
報告者

分類 番号 担当

1
３年前にも参加したが、新城南部企業団地産廃処理施設の悪臭対策
について、解決の方向に努力をお願いしたい。

県庁の方にお願いをしたり、八名区長会を中心に行っているが、現状
は、大きな変化はみられていない。臭気も時々あり改善もなされていな
い。

○ ① 山口洋一 公害対策

2 議員にとって一般質問とは何か。
自己のアピール。 市民要望を伝える。 議員の権利。 市政をただ
す。課題を市民に知ってもらう。事業の進捗状況に対する確認。

● ① 滝川健司 議会

3 議員報酬に対する評価は。 少ないと思う。生活に困らない人が良いなど多数の考え方がある。 ● ① カークランド陽子 議会

4 勤務場所が長い職員の対応について。 適切な労務管理を行政側に伝える。 ○ ② 鈴木長良 人事

5
防災予算が少ないように思うがどうか。道路の復旧が遅く時間がかかっ
ているが対応について。

防災予算は、毎年、計画的に必要と思われるものを研究して配布し
ている。地区の要望を踏まえて対応している。道路の復旧は災害認
定に向けて対応している。要望を出していくとともに、早期の国、県
に関連する復旧対応をお願いする。議会としては一般質問など機
会ごとにアクションを起こしている。

○ ② 丸山隆弘 災害対策

令和６年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書
開催地区：鳳来中部  地区

開催日時：令和６年１０月２９日（火）　午後７時００分　～　午後８時３０分

開催場所：市民センターほうらい

担当議員：６名　（氏名：　丸山隆弘、滝川健司、山口洋一、村田康助、鈴木長良、カークランド陽子）
村田康助

参加人数：男性４名、女性２名　計６名

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容

       分類 : ●議会に関するもの　○市政に関するもの      対応 : ①回答（処理）済　②聞き置いた事項（含む情報提供）　

ｷｰﾜｰﾄﾞ
対　応


